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CONSELHO GERAL 2021-2025 

ATA NÚMERO DEZOITO 

 

Aos vinte e dois dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e quatro, pelas dezoito 

horas e quinze minutos, sob a presidência de Vítor Lima, reuniu o Conselho Geral, na sala 

de reuniões da Escola EB2,3 Diogo Cão, com a ausência do representante dos docentes 

Manuel Vilares, dos representantes dos encarregados de educação, Cristina Carvalho e 

Ana Júlia Correia, do representante da ADCEDC, Marco Magalhães, do representante do 

município, Nuno Silva e do representante dos alunos Alexandre Felício, com a seguinte 

ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------- 

A ata da reunião anterior foi aprovada por todos os presentes, com a exceção da 

representante do ICNF, Maria dos Anjos Pereira, por não ter estado presente na última 

reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Aprovar o Mapa de Férias do sr. Diretor; ------------------------------------------------- 

Ponto dois – Elaborar os critérios de Avaliação do Sr. Diretor - constituição de Comissão; 

Ponto três - Outros assuntos. -------------------------------------------------------------------------------- 

No primeiro ponto, Aprovar o Mapa de Férias do Sr. Diretor, o Conselho Geral aprovou por 

unanimidade dos presentes o referido Mapa de Férias que inclui os seguintes dias: vinte e 

dois a trinta e um de julho e de um a dezanove de agosto, De igual forma, ficou ressalvado 

que, em caso de conveniência de serviço ou do próprio, o Diretor poderá proceder às 

alterações que entender efetuar.----------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente ao ponto dois, Elaborar os critérios de Avaliação do Sr. Diretor - constituição 

de Comissão, esta Comissão será constituída  pelos seguintes conselheiros: Cristina 

Carvalho, Cristina Viamonte, Henrique Ferreira, Joana Cardoso, José Luís Pinto, José 

Paulo Cravino, Matilde Dinis, Marco Magalhães e Vítor Lima. Esta composição contou com 

o acordo de todos os conselheiros presentes e reflete a representatividade de cada grupo 

de conselheiros que compõe o Conselho Geral. -------------------------------------------------------- 

No que se refere ao ponto três, Outros assuntos, o Diretor informou que ocorreu, no 

pavilhão quatro, um assalto acompanhado de incêndio, com danos de recheio e estrutura, 

no valor aproximado de cento e vinte mil euros. Para minimizar o impacto desta ocorrência, 

salientou a resposta célere do Município relativamente à limpeza do espaço, instalação de 

eletricidade e de internet e a cedência de salas na Residência para Estudantes. Com estas 

medidas foi possível manter o normal funcionamento das aulas/salas à exceção do 

laboratório de físico-química. De acordo com as diretrizes recebidas do Ministério da 

Educação, relativamente ao encerramento dos estabelecimentos e respetivos serviços, de 
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doze a dezasseis de agosto, a Direção decidiu pelo não encerramento. No que diz respeito 

às Provas de Aferição, foram reportados ao IAVE, a aguardar resposta, constrangimentos 

de internet, acesso na forma offline, pelas turmas do quinto ano, dada a inviabilidade da 

sua realização em modo online. Informou que o XIV Encontro “A Pesquisa que Ensina” da 

Fundação Vox Populi, será dia vinte e oito de junho, na escola sede e contará com 

quinhentos participantes de várias escolas do país. Este encontro, com apresentação e 

mostra de projetos, subordinado ao tema Energia, encerra o ano de trabalho. ----------------- 

A conselheira Sandra Sacoto questionou a razão pela qual os questionários elaborados 

pela equipa de autoavaliação estão em apreciação e carecem de validação da Direção. --- 

Deu-se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida e 

aprovada vai ser assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------ 

O Presidente                                                           As Secretárias 

_______________________                                         _______________________ 
                  (Vítor Lima)                                                                                 (Cristina Viamonte) 

 
                                                                                          ________________________                                             
                                                                                                                           (Dulcídia Cruz) 

 


